

小原小学校だより No.3 令和5年(2023年) 6月号 いのち輝く小原っ子



小原小学校のホームページもご覧ください。

# 小原小学校区内 通学路危険箇所について

5月31日 10時30分から通学路アドバイザー(中西敏弘さん)と現地を確認しました。

区長さん、PTA地区委員さん、通学路アドバイザーさんから挙げていただいた5箇所の危険箇所を中 西アドバイザーさんと一緒に現地確認し、市へ報告する3カ所を決定させていただきました。①旧道柞原 ・中野の交差点:春先に2件の交通事故がおこっている交差点でもあり、これまでもいろいろな対策を講 じてはいただいていますが、再度注意喚起対策をお願いすることにしました。②セブンイレブン交差点: 通学路の中でも交通量の多い交差点でもあります。歩道の内側にパイプガードの設置を要望することにし ました。③中野区からの通学路アスファルト舗装損傷:アスファルトが一部剥がれて段差ができています。 その修繕をお願いすることにしました。

他にも、信楽ニュータウン内のアスファルト舗装損傷、杉山・中野の国道交差点付近のプレハブの荷物、 小川から小川出に向けて流れる川の護岸工事など確認して回りました。個人の所有であり対応策が難しい 箇所、下流から対策しないと根本的な対策にはならない箇所は候補から外し、今回は上記3箇所に決めま した。また、来年度も同様に報告する機会があると思います。日ごろから危険と感じる箇所を見ておいて いただけるとありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

# 

### 6月のおもな行事

- 1日(木)みんな遊びチャレンジ 三校集合学習(3・4年)茶摘み
- 2日(金)全校集会
  - 3年滋賀県警見学・びわ湖ホールの子
- 5日(月)委員会活動
- 7日(水)歯科検診
- 8日(木)校内音楽会 ふれあい学級 みんな遊びチャレンジ 引渡し訓練
- 9日(金)プール開き
- 13日(火)甲賀市学力調査(4.5年)
- 1 4 日(水)三校集合学習(1·2 年)
- 15日(木)移動図書館 読み聞かせ みんな遊びチャレンジ
- 19日(月)クラブ活動
- 20日(火)校内人権の日

6年国際理解学習(黄さん)

- 2 1 日 (水) フローティング スクール 1 日目 (5年)
- 22日(木)フローティング、スクール2日目(5年)

6年国際理解出前講座

- 26日(月)クラブ活動
- 29日(木)みんな遊びチャレンジ

## 7月のおもな行事

- 3日(月)学ぶ力向上学校訪問(全校6校時)
- 4日(火)4年上水道出前授業(1·2年5校時)
- 6日(木)みんな遊びチャレンジ

読み聞かせ

- 10日(月)6年三校集合学習 委員会活動
- 12日(水)通学団集会
- 13日(木)全校5校時下校 移動図書館 みんな遊びチャレンジ
- 14日(金)学習参観 PTA 期末集会 救急救命講習 学級懇談会
- 17日(祝)海の日
- 18日(火)校内人権の日
- 20日(木)終業式 給食なし
- 21日(金)夏季休業に入る 甲賀市水泳記録会

- **赤知らせ ・**フローティングスクールが3年ぶりに1泊2日で行われます。子どもたちも楽しみにしています。
  - 7月3日は学校訪問のため全校児童が6校時下校となります。代わりに4日を1 2年生は5校時下校 とします。

# 5月の「かがやきの木」から ◇5月のテーマ(思いやい・親切)でした

子どもたちが選んだ(おもいやり・親切)の一場面を紹介します。田植えや畑の活動でお世話になったサポーターさん、朝宮小学校のみんなと一緒に活動したやまのこ学習、学級で5月のお誕生日をお祝いした様子、田植えが終わった後足を洗ってあげる様子などが写真で上げられました。特





に、農園サポーターさんとの活動には多くの学級から報告がありました。

先日も畑の草刈りに来てくださったサポーターさんから「田畑がきれいに整備されているな。気になるところ草を刈っておいたで。」とお言葉をいただきました。畑のみならず、出勤してくると、通学路の草刈りまでしてくださっていることに気がつきました。子どもたちの学びや安全のために奉仕してくださる皆様のご尽力に心から感謝しています。

## 5月のこはらっこの学校生活のひとコマ



**ワクワク農園の作業 (5月10日、17日)** サポーターの皆様には、それぞれの学年 で大変お世話になっています。昨年は収 穫量や立派な野菜に驚きました。



4年やまのこ(5月12日) 朝宮小の子どもたちと一緒に一日じっ くり学習しました。天気にも恵まれ、森 の中での学習は有意義な一日でした。



交通安全教室(5月19日) 今年は滋賀県交通安全協会にお願いして行いました。雨のため体育館ですが、 しっかり学ぶことが出来ました。



三校集合学習(3·4年)茶摘み(6月1日) 朝宮小学校で多羅尾小と一緒に茶摘み体 験をしました。1芯2葉を摘み取ると教 えていただきました。



**6年租税教室(5月25日)** 一人ひとりが1千万円の束を預かって、 集まった税金の使い道について考えま した。



**頑張ったプール掃除(5月26日)** さあ、きれいになったぞ! 次は、泳ぎをがんばるぞ!

### |★読み聞かせボランティア「本の森」:今年も5名のボランティアさんが活動してくださいます。★|



しんかい6500~深海のひみつをさぐれ!~という本の横には次のような紹介文がつけられていました。「水面から6500メートルの深さにある海の底。そこには空気も太陽の光もなく、潜水調査船に乗らないまま行ったらぺちゃんこにつぶれてしまいます。そんな海の底にしんかい6500に乗れば行くことができます。コックピットがボールのようにまんまるな理由は?海底でトイレに行きたくなったらどうする?」なんだか気になりますよね?

子どもたちが通るこの廊下、しかもおしゃれな空間をうまく装飾し、それに引き込まれるように子どもたちも寄ってきます。実際に手に取って本を見ている子どもたちの姿もよく見かけます。今年もこんな素敵な空間を作ってくださるボランティアの皆様、ありがとうございます。読書ができる子はじっくり落ち着いて学ぶこともできるとも言われています。いろんなことから学びを広げ、さらに心豊かな人へと成長してくれることを心から願っています。

